



Grupo Municipal IULV-CA

Antonio Rodrigo Torrijos Portavoz

AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE SEVILLA

Desde el Grupo Municipal de IU-LV-CA se ha denunciado en reiteradas ocasiones el desmantelamiento del deporte de base que el PP está acometiendo de manera sistemática en la capital hispalense, desde que accedió a la alcaldía.

Recientemente hemos pedido explicaciones sobre la privatización de la organización del Maratón Ciudad de Sevilla y la dudosa adjudicación que el Instituto Municipal de Deportes (IMD) ha hecho a la empresa Motorpress Ibérica.

Las manifestaciones que ha hecho la Delegada de Deportes, María del Mar Sánchez Estrella, en las que aseguraba haber hablado con otras dos empresas (Talentum, Off Sport y Deportinter), sin que conste en el expediente de adjudicación, ha contribuido a generar más dudas e incertidumbre al respecto, por lo que el Grupo Municipal de IULV-CA formula al equipo de Gobierno la siguiente

PREGUNTA

- ¿Cómo justifica la privatización del Maratón Ciudad de Sevilla, servicio público que hasta la fecha estaba funcionando bastante bien y que, además, había sido distinguido por la Federación Española de Atletismo como el mejor maratón del país en 2009 y 2011?
- ¿Por qué la adjudicación se produce en base a un informe que en ningún momento evalua o valora los distintos apartados de la oferta de Motorpress lbérica conforme a los pliegos de prescripciones técnicas?
- ¿Por qué se inicia el expediente en junio y por la vía de urgencia, si el Maratón es el 24 de febrero de 2013?
- ¿Por qué se manda a publicar el anuncio en el BOJA en agosto, tratándose de un mes vacacional, y se dan sólo cinco días reales para que las empresas de gestión deportiva puedan entregar sus propuestas en condiciones de libre concurrencia e igualdad?
- ¿Por qué sólo se presenta una empresa al concurso, coincidiendo su oferta, para mayor casualidad, con el importe de salida exacto de la licitación?

Sevilla, 10 de octubre de 2012

D. Antonio Robiigo Torrijos Portavoz Grupo Municipal IULVCA

mp. Munlapal (47) 2332-A 8-07

Plaza Nueva, 1 41001 Sevilla Teléfono 95 459 5245 Fax 95 459 0129 Izqulerda-unida@sevilla.org

Grupo Municipal IULV-CA





AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE SEVILLA

En reciente visita al CEIP IGNACIO SÁNCHEZ MEJIAS, C/ Estrella Polar, en el Barrio de Pino Montano invitado por representantes del AMPA ABEDUL y parte del equipo directivo, hemos podido constatar en las condiciones de deterioro y desperfecto en las que se encuentra el muro que rodea el patio de infantil de este Centro Educativo, y que hoy por hoy supone un evidente peligro tanto para los 250 niños y niñas que utilizan ese patio como para los vecinos del barrio.

El AMPA nos remite un informe técnico sobre el estado de parte del muro de cerramiento exterior del CEIP Sánchez Mejías, el cual adjuntamos, así como un pliego de firmas de las 400 recogidos entre padres y madres del centro con el objeto de acelerar lo máximo posible las reparaciones de los mencionados desperfectos.

PREGUNTA

Ante el peligro de derrumbe del muro del patio de infantil, ¿Cuándo tiene previsto el equipo de gobierno el arreglo de todo el muro de infantil y la colocación de una nueva fuente en dicho patio?

¿Se prevé la reparación del resto del muro del centro debido al mal estado en general, sobre todo suprimiendo las chapas que unen los distintos tramos?

Sevilla, a 18 de octubre de 2012

Josefa Medrano Ortiz

Portavoz Adjunta del Grupo Municipal de Izquierda Unida